



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



La Declaración de Barcelona denuncia la falta de una estrategia nacional contra la corrupción

A raíz del **XIII encuentro de la Red de Oficinas y Agencias Antifraude** se ha hecho pública la **Declaración de Barcelona**, que subraya la necesidad de fortalecer a los organismos de prevención y lucha contra la corrupción en materia de protección de las personas informantes. La falta de una estrategia nacional contra la corrupción, que viene **reflejada en las disposiciones finales de la ley 2/2023**, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción, es uno de los peligros que alertan estas entidades.

La Declaración de Barcelona denuncia la supresión y **debilitamiento de diversas estructuras e instancias de lucha contra la corrupción** a nivel local y autonómico. Entre líneas se puede leer el mensaje que se lanza al **Gobierno Balear del PP que ha decidido cerrar la Oficina Anticorrupción**, operativa hace siete años tras plantear una proposición de ley con carácter urgente el pasado 9 de octubre.

En dicha declaración se indica que e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |